

職員交流会の写真報告です 2018.7.6

「はむろ」に参加する全職員 43 名の交流会を久しぶりに行いました。

まず今年の新人職員の紹介から始まりました

左から、安井(看護師)、川上(デイ)、松井(ヘルパー)、西井(デイ)の 4 名の新人ですが

全員経験ある有資格者です。頼もしい限りです。



ケアマネ管理者だった川島さんが定年で退職しました。定年退職は非常に珍しいのです。ほとんどの人は健康ならそのまま働き続けているのが実態です。元気な年寄りはお働くべきなのです。

新人の松井さんが子供 2 名連れて参加してくれました。はむろはいつでも子連れ、孫連れで来ても歓迎されます。デイサービスでは利用者さんも皆で面倒見てくれるかも。



ようやくカンパイ！！

三段重ねのお弁当それにスタッフ
手作りのエビ入りサラダ

あまり手が付けられていない写真
はとても珍しいのです。食べる事
に夢中なスタッフは、食べ終えて
から「写真撮るの忘れた」がいつ
もの事なのです。



楽しい食事と歓談のとき



日頃は顔を合わせる事の少ない職種
もあって、楽しい交流の時でした

最後はビンゴゲームで楽しみま
した



ささやかな景品でも当たると嬉しいものです。